

# Warum ist erziehen bloß so kompliziert geworden?



Liebe Eltern,

die Unsicherheit in Erziehungsfragen hat deutlich zugenommen. Auch das stetig wachsende Angebot von Erziehungsratgebern trägt zur Verunsicherung bei.

Viele Eltern sehen sich ständig steigenden Ansprüchen und Anforderungen gegenüber und stellen sich oft auch selbst in Frage:

- Was ist die „richtige“ Erziehung?
- Wie sollen wir unserem Kind Grenzen setzen?
- Wie gehen wir mit dem Thema Medien um?
- Wie offen sollen wir als Eltern sein?
- Wie begleiten wir unser Kind durch die Schulzeit?
- Müssten wir auf eine gesündere Ernährung achten?
- Was müssen wir tun, um unser Kind gut auf die Zukunft vorzubereiten?
- Wie sprechen wir mit unserem Kind über Krisen wie Corona, Krieg und Klimawandel?

Die Verunsicherung vieler Eltern wird häufig als Schwäche ausgelegt. Ist es aber nicht vielmehr so, dass die Verunsicherung vielleicht auch Chancen eröffnet?

Die Erziehungs- und Familienberatungsstelle Euskirchen bietet zu diesen Themen einen **Elternabend** an. Dabei soll es darum gehen, Antworten auf diese Fragen vieler Eltern zu finden, mit Ihnen in einen Austausch zu kommen und auf Ihre individuellen Fragen einzugehen.

**Termin:** 19.02.2025  
18.00 Uhr

**Leitung:** Thomas Schroeter  
Dipl.-Psychologe

**Ort:** Erziehungs- und  
Familienberatungsstelle  
Am Schwalbenberg 5,  
53879 Euskirchen

**Anmeldung:** Kerstin Schmitz  
(Teamassistentin),  
02251-15710  
familienberatung@  
kreis-euskirchen.de